

## Hudson bricht durch Schallmauer

**LEICHTATHLETIK** | Die zweitbeste Weite in der heimischen Speer-Historie hat Victoria Hudson vergangene Woche in Südafrika geworfen. Erstmals knackte die SVS-Athletin die 60-Meter-Schallmauer und verbesserte ihren „Hausrekord“ auf 61,02 Meter. „Besser hätte der Start in die Olympia-Saison nicht laufen können“, freut sich Trainerin Elisabeth Eberl. Die 23-jährige Hudson hat sich auf Platz der Weltrangliste nach vor geschoben, startet am 21. März beim Meeting in Leira (Portugal).

## KURZ NOTIERT

### LEICHTATHLETIK

**Bestmarke in Südafrika.** Es waren die letzten Tage eines mehrwöchigen Trainingslagers in Potchefstroom, als SVS-Speerwerferin Victoria Hudson ihr 600-Gramm schweres Metallgeschoss bei einem Wettbewerb nach 61 Meter in den Rasen versenkte: Bestmarke! Sie verbesserte ihren alten Rekord vom Vorjahr um 1,02m und hatte sich beim ACNW League Meeting im McArthur Stadium den Sieg vor der Japanerin Yuka Sato (52,62m) geholt. Hudson ist nun die dritte Österreicherin seit 1999, die die 60m-Marke knackte. Zuvor schafften dies Elisabeth Pauer (61,43m im Jahr 2010) und Elisabeth Eberl (60,07m im Jahr 2011).